

L'ENSEMBLE D'HARMONIE DE LA BROYE

C'est parti en fanfare !

Devant plus de 400 personnes, réparties entre deux concerts à Domdidier et Payerne les 2 et 3 avril dernier, l'EHB – Ensemble d'harmonie de la Broye – a joué ses premières notes et conquis un public enthousiasmé. La quarantaine de musiciennes et musiciens ont interprété – sous la direction précise et sûre du talentueux directeur Eloi Fellay – des pièces célèbres, comme Les Misérables ou le Fantôme de l'Opéra, ou moins connues mais tout aussi riches et variées, telles Saga Maligna ou Chess. Sous le titre «Broadway», célèbre artère new-yorkaise devenue synonyme de spectacle, l'EHB a proposé une prestation musicale

remarquable pour cette première historique. Placé sous le maître mot «plaisir», le plaisir de jouer et le plaisir de faire plaisir, l'ensemble a tenu toutes ses promesses et il est certain que nombreux seront les mélomanes au rendez-vous des concerts de la deuxième session, les 12 et 13 novembre prochain. «Créer un ensemble, composé de talentueux passionnés, est une chose. Trouver son public en est une autre, et pas des moindres. Les sociétés musicales broyardes ont chacune leur public de fidèles. Pour nous, trouver le nôtre a été le vrai défi de ce week-end» soulignait Henri Mathis, Président de l'EHB, visiblement



ému et soulagé. Il n'était pas le seul à être ému. Michel Bugnon, président de l'EJIB, l'était aussi, impressionné par le travail accompli – à peine trois mois et huit répétitions – et par le niveau et le nombre des musiciens qu'il a connus il y a des années

dans son ensemble formateur. Saluons donc avec lui la saine émulation musicale que suscitera l'EHB dans la Broye et l'avenir ainsi offert dans notre région à ceux qui ne peuvent ou ne veulent pas s'exiler sous d'autres cieux musicaux.

Merci encore Maurice

A l'occasion de la fête des jubilaires, M. Alain Bassang a profité de remercier M. Maurice Terrin, ancien Président de la commission des écoles de musiques, pour son long et bénéfique engagement. Encore MERCI Maurice et bonne suite à toi, à ta famille et à ta société. JHZ



Alain Bassang, Président cantonal félicite Maurice Terrin

La SCMF change de président



Lors de la dernière assemblée générale de la Société cantonale des musiques fribourgeoises (SCMF) qui s'est tenue à Estavayer-le-Gibloux, M. Patrice Longchamp a remis sa présidence à Monsieur Xavier König qui a notamment fonctionné comme caissier lors de la fête cantonale des musiques à Châtel-Saint-Denis en 2010. Monsieur Longchamp a tenu de nombreuses années les rennes de la SCMF et a toujours entretenu d'excellentes relations avec la SCMF. Il a également été membre du comité de l'Association suisse des musiques (ASM). Bonne retraite présidentielle Patrice. JHZ

Xavier König

Photo: Unissono

JHZ